

# ¡Llegan a la meta! Afianzan empresarios educación de jóvenes líderes



**Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna**

**631 laguneros lograron recaudar** donativos anuales por más de **4.5 millones de pesos con la campaña “Todos por la educación”** que beneficiará a **jóvenes transformadores** para que **realicen sus estudios profesionales en el Tecnológico de Monterrey** a través del programa Líderes del Mañana, que brinda becas del 100 por ciento.

Durante cinco semanas, **16 equipos integrados por 212 líderes y promotores trabajaron en esta campaña realizada por la Red de Filantropía** y el campus Laguna tras el banderazo inicial realizado el pasado martes 17 de septiembre.

Los resultados de la campaña se brindaron en un desayuno en el casino del Club Campestre Torreón la mañana de este 21 de octubre con la presencia de **Salvador Alva, presidente del Tecnológico de Monterrey; Juan Pablo Murra, vicepresidente de Relaciones y Desarrollo; Miguel Wong-Sánchez, líder de la campaña y Carlos Bejos Acebo, director general del Tecnológico de Monterrey campus Laguna.**

**“Lo más valioso en una sociedad es su talento** y ese hay que saberlo reconocer, buscar, encontrar, porque **eso es lo que va a detonar un cambio social** y son estos chicos los que no solamente van a lograr la movilidad social que aspiramos todos, sino que le van a enseñar a todos los demás el esfuerzo, que se puede y que no se desesperen porque hay estas oportunidades”,

expresó el presidente del Tecnológico de Monterrey durante su intervención.



width="1920" loading="lazy">

**Salvador Alva agradeció la colaboración de los líderes, promotores que integraron los equipos** y permitieron rebasar las metas de recaudación establecidas.

“Quiero darles las gracias porque a mí me emociona mucho y sé que México y el Tecnológico no serían iguales si no apoyamos estos proyectos”, enfatizó.

El presidente recordó que **los Líderes del Mañana han firmado compromisos de reciprocidad** en beneficio de otros jóvenes, “ellos no tienen que pagar, pero ya empezamos a ver que ellos también becan, ahora en la última graduación los que están estudiando becaron a un chico y los que acaban de salir se comprometieron a becar a dos porque ellos si tienen conciencia de que si se detiene este programa mucha gente pierde oportunidades”.

Asimismo, detalló que **el programa Líderes del Mañana ya tiene reservados más de 70 millones de dólares** para seguir con el respaldo académico de los jóvenes en los próximos años, pero se espera la generosidad de mayores donantes.



width="1920" loading="lazy">

**“Este es el programa más importante del Tec porque nos abre a ser una sociedad más empática, más incluyente, más diversa y que privilegie la parte académica por sobre toda la parte económica que al final vivimos de colegiaturas somos una institución sin fines de lucro, pero necesitábamos de la ayuda de la sociedad para poder crear un círculo virtuoso”,** afirmó.

Por su parte, **Miguel Wong-Sánchez, consejero y coordinador de la campaña Todos por la Educación** en apoyo a Líderes del Mañana; aseguró **la educación es la llave de la transformación de la Comarca Lagunera y el país.**

**“Si no es a través de la educación México jamás saldrá adelante. Aquí está toda esta gente convocada por nuestros líderes y hoy, unas pocas semanas después vemos con mucho gusto que no teníamos ni un peso, y ahora tenemos más de 4.5 millones de pesos al año. Tenemos la satisfacción de que todos nuestros Líderes del Mañana están siendo financiados por nuestra comunidad”,** destacó.



width="1920" loading="lazy">

El consejero de Educación y Tecnología A.C. (ETLAC) afirmó que gracias a la generosidad de empresarios laguneros **se cuenta con 14 becas a perpetuidad y 14 becas carrera** que permitirán la educación de calidad para más jóvenes de la región, esto de manera alterna a Líderes del Mañana.

El **agradecimiento también fue reiterado por Carlos Bejos Acebo, director del campus Laguna**, “siéntanse satisfechos porque le han brindado las alas a una persona y lo haremos continuamente para que sea una vida llena de éxito y de posibilidades. Tengamos la satisfacción de que le vamos a permitir a una joven tener una vida grandiosa”, expresó.



width="1920" loading="lazy">

De los 16 equipos, el liderado por **Alberto Alegre, consejero de Educación y Tecnología de La Laguna, A.C. (ETLAC)**, obtuvo el primer lugar en donativos. El empresario aseguró que tras conocer el programa Líderes del Mañana se ha convencido de que la educación es la mejor herramienta para lograr una transformación positiva en el país.

“**La causa es muy noble** y creo que todos nos vamos sabiendo eso. **Esta campaña logró la unión de la comunidad**, todos están bien identificados con esto y quedó una buena semilla para otras campañas más y la ayuda filantrópica que tanto necesitamos en la región y en México. Soy un convencido de que se tiene que hacer para cambiar México y cuando me lo propusieron no dude en participar”, afirmó.

El consejero de ETLAC destacó el perfil de liderazgo que poseen los Líderes del Mañana que ha conocido, pues dijo “**son unos chavos que tienen toda la energía y el sentimiento de regresar lo que se les ha dado**”, por lo que auguró “esto va a impactar a su familia, a la comunidad, la región y todo México. Los líderes, aprovechan esta oportunidad al máximo y son los que van a hacer algo por cambiar a México”, aseguró.

Durante la ceremonia de resultados **el EXATEC Aldo Vladimir Reyes Jacobo**, Ingeniero en Bionegocios e **integrante de la primera generación de Líderes del Mañana**; relató cómo la oportunidad de estudiar en el Tec le cambió la vida.

“Siempre estuve en escuelas rurales y cuando entré al Tec también **gané una beca para estudiar en la Universidad Autónoma de Madrid e hice una especialidad en Bioquímica**. La experiencia Tec de Monterrey fueron cinco años en los que me cambiaron la vida, en los que me hicieron crecer y esto es para decirles muchas gracias. Este es un compromiso que tenemos en la Comarca Lagunera, en mayo me gradué con Servicio Social Destacado y Mención Honorífica”, destacó.



width="1920" loading="lazy">

**Con su programa “English for everyone”, Aldo Vladimir ha logrado que 150 niños de comunidades rurales hayan podido recibir clases de inglés diseñadas e impartidas por él y un grupo de estudiantes del Tec de Monterrey.**

**La beca Líderes del Mañana ha permitido que desde hace seis años mil 167 jóvenes de todo el país hayan ingresado al Tecnológico de Monterrey de los cuales 125 se graduaron el último año y mil 042 permanecen en las aulas de esta institución.**